
新型コロナウイルスの病気が広がらないよう 

広島市の小学校・中学校・高等学校・児童館などを臨時に休みます 
学校・学年など 休みの日など 特別なとき・気を付けることなど 

小学１年～３年 

 

小学校・中学校の 

特別支援学級 

2020 年 

3 月 2 日(月)午後 

～3 月 25 日 (水)は 

休みです 
 
※ 給食は、ありません。 
 

そのまま春休みです 

３月３日 (火)～３月６日 (金) 

・家の人が仕事を休むことができず、子どもが一人

で家にいることができない人は、午前は学校に

行くことができます。午後は、登録している人は

放課後児童クラブに行くことができます。病気

にならないよう気を付けて行きます。 

３月９日 (月)～３月２５日 (水) 

・家で過ごします。 

・希望があれば、大人が家庭訪問などをします。 

・家庭訪問などをしても、子どもが一人で家にいる

ことができない人は、午前は学校に行くことが

できます。午後は、登録している人は放課後児童

クラブに行くことができます。病気にならない

よう気を付けて行きます。 

小学４年～６年 

・家で過ごします。 

・放課後児童クラブは、使えません。 

３月９日(月)～３月２５日(水) 

・希望があれば、大人が家庭訪問などをします。 

中学校 ・家で過ごします。 

高等学校 

中等教育学校 

2020 年 

3 月 2 日 (月) 

～3 月 19 日 (木)は 

休みです 
 

そのまま春休みです 

・家で過ごします。 

特別支援学校 

2020 年 

3 月３日 (火) 

～3 月 19 日 (木)は 

休みです 
 
※ 給食は、ありません。 
 

そのまま春休みです 

・家の人が仕事を休むことができず、子どもが一人

で家にいることができない人、社会福祉サービス

などが使えない人は、学校に行くことができます。

病気にならないよう気を付けて行きます。 

児童館 
2020 年 

3 月 2 日(月)～休みです  

放課後児童クラブ 

右のとおり 

行くことができる人が 

います 

３月２日 (月)～３月２５日 (水) 

※ 家の人が仕事を休むことができない、小学１年 

～３年の登録している人だけ行くことができます 

・月曜日～金曜日：午後１時～午後６時３０分 

・土曜日：午前８時３０分～午後５時 

（３月１４日は休みです） 

保育園 

休みません 

（開いています） 
 
※ これから、子どもや先生

が感染したり、広島で感

染が広がったときは休む

かもしれません 

保護者（家の人）へのお願い 

 ・手洗い、咳エチケット（マスクをする） 

 ・家で熱を測るなど健康に気を付ける 

 ・37.5 度より高い熱や風邪の症状があるときは、

保育園を休む 

 ・よく寝る。ときどき運動する。バランスのとれた

食事をする。 



 

○ 卒業式・卒園式は、次のことに気を付けて式をします。 

  ・時間を短くします。 

  ・参加人数を少なくします〔参加するのは、卒業・卒園する人と保護者（家の人）だけです〕。 

  ・アルコール消毒液を用意します。 

 

○ 公立の高等学校の入学試験 

   ３月５日(木)・６日(金)に試験をします。 

   ・試験を受ける人は、マスクをつけましょう。 

   ・手をアルコールで消毒しましょう。 

   感染などで試験を受けることができなかった人は、３月２３日(月)に追加の試験をします。 

 

○ 部活動は、ありません。 


